

LEGACION  
de los  
Estados Unidos Mexicanos  
en Chile

Catedral 1257.

(85)

Santiago, Octubre 20 de 1942.

Señor

Enrique Molina  
Rector de la Universidad de  
Concepción.

Estimado y distinguido amigo:-

No sabe Ud. la satisfacción tan grande, que me proporcionaron su amable visita y las frases de tan gentil elogio que tuvo Ud. para mi conferencia, sobre "Evolución Educacional".

Y esta satisfacción crece de punto, porque no veo ya solamente en ello, el aplauso de toda una intelectual y refinada cultura como la, sino que me da ocasión para ver que la obra de nuestra última revolución mexicana es apreciada y conocida aquí en una forma bien distinta que la europea y tendenciosa preparada de los corresponsables cablegráficos de América del Norte.

Por todos los antecedentes que de Ud. tiene y por la conversación que tuve con Ud., mi cariño por la Universidad de Concepción ha crecido y le aseguro que con el mayor gusto aprovecharé pronto una oportunidad, para dar allí una conferencia.

Sirvase aceptar como un recuerdo de la Universidad de México el encuadre de nuestra Universidad para la de Concepción, que Ud. tan dignamente presta. Como no permitiría explicarle, vean Ud. en ese escudo no un concepto local sino la expresión sintética de un ideal hispano-americano; su lema por un lado, y la estilizada figura simbolizando el águila mexicana y el condor chileno como los dos roles o extroverdades de la gran raza hacen una tendencia que es tan nuestra como de ustedes.

Para que Ud. pueda formarse una ligera idea de la gran obra que realiza la revolución y sus hombres de Gobierno, me permite también adjuntarle unos volúmenes de autores clásicos, editados en los talleres de publicismo de nuestra propia Secretaría de Educación Pública, que el Gobierno mexicano edita en enormes cantidades y se obsequian y reparten profusamente en todas las escuelas públicas y privadas, oficinas, bibliotecas populares, públicas, etc. y todavía más, se

LEGACION  
de los  
Estados Unidos Mexicanos  
en Chile

venden al precio de Cincuenta centavos tomo para  
entricular a todos las clases sociales en la buena  
lectura, haciendo que los autores seleccionados lle-  
guen a todos los hogares.

Tambien le envio una obra  
que escaba de publicarse sobre la situación interna-  
cional de México, que resulta muy interesante, por-  
que a mi juicio estamos en un momento de gran tras-  
cendencia para toda la América, dado que se realiza  
en ésta un encuentro entre las razas y civilizaciones,  
cuyos resultados apenas podemos calcular.

Sirvase ser el mas digno porta-  
dor de un saludo a riñoso para todo el elemento estu-  
diantil y docente de Concepcion y reitero a Ud. en ésta  
mis agradecimientos y la sincera amistad de su

Atmo. v. S. S.

